

LA JUSTICE DIVINE

Texte de Bible: Romains 1:18-25, 28-32; 2:1-16

LEÇON 381 COURS DES ADULTES

VERSET DE MEMOIRE: "Les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'œil, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. Ils sont donc inexcusables" (Romains 1:20).

Texte de Bible –
French Louis Segond

Romains 1:18-25

¹⁸ La colère de Dieu se révèle du ciel contre toute impiété et toute injustice des hommes qui retiennent injustement la vérité captive,

¹⁹ car ce qu'on peut connaître de Dieu est manifeste pour eux, Dieu le leur ayant fait connaître.

²⁰ En effet, les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'oeil, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. Ils sont donc inexcusables,

²¹ puisque ayant connu Dieu, ils ne l'ont point glorifié comme Dieu, et ne lui ont point rendu grâces; mais ils se sont égarés dans leurs pensées, et leur coeur sans intelligence a été plongé dans les ténèbres.

²² Se vantant d'être sages, ils sont devenus fous;

²³ et ils ont changé la gloire du Dieu incorruptible en images représentant l'homme corruptible, des oiseaux, des quadrupèdes, et des reptiles.

²⁴ C'est pourquoi Dieu les a livrés à l'impureté, selon les convoitises de leurs coeurs; en sorte qu'ils déshonorent eux-mêmes leurs propres corps;

²⁵ eux qui ont changé la vérité de Dieu en mensonge, et qui ont adoré et servi la créature au lieu du Créateur, qui est béni éternellement. Amen!

Romains 1:28-32

²⁸ Comme ils ne se sont pas

RÉFÉRENCES DE BIBLE:

I L'Homme Déchu

1. La colère de Dieu est révélée du Ciel contre toute injustice: Romains 1:18; 2:8, 9;

Hébreux 10:27

²⁷ mais une attente terrible du jugement et l'ardeur d'un feu qui dévorera les rebelles.

Apocalypse 14:10

¹⁰ il boira, lui aussi, du vin de la fureur de Dieu, versé sans mélange dans la coupe de sa colère, et il sera tourmenté dans le feu et le soufre, devant les saints anges et devant l'agneau.

2. L'humanité en général n'a tenu aucun compte du témoignage de Dieu: Romains 1:19-21;

Psaume 10:4-5

⁴ Le méchant dit avec arrogance: Il ne punit pas! Il n'y a point de Dieu!Voilà toutes ses pensées.

⁵ Ses voies réussissent en tout temps; Tes jugements sont trop élevés pour l'atteindre, Il souffle contre tous ses adversaires.

Actes 14:15-17

¹⁵ en s'écriant: O hommes, pourquoi agissez-vous de la sorte? Nous aussi, nous sommes des hommes de la même nature que vous; et, vous apportant une bonne nouvelle, nous vous exhortons à renoncer à ces choses vaines, pour vous tourner vers le Dieu vivant, qui a fait le ciel, la terre, la mer, et tout ce qui s'y trouve.

¹⁶ Ce Dieu, dans les âges passés, a laissé toutes les nations suivre leurs propres voies,

¹⁷ quoiqu'il n'ait cessé de rendre témoignage de ce qu'il est, en faisant du bien, en vous dispensant du ciel les pluies et les saisons fertiles, en vous donnant la nourriture avec abondance et en remplissant vos coeurs de joie.

3. Puisque les hommes se vantent de leur sagesse, Dieu les traite d'insensés: Romains 1:22, 23; 1 Corinthiens 1:18-21, 25-27; Jacques 3:15.

Romains 1:22-23

²² Se vantant d'être sages, ils sont devenus fous;

²³ et ils ont changé la gloire du Dieu incorruptible en images représentant l'homme corruptible, des oiseaux, des quadrupèdes, et des reptiles.

1 Corinthiens 1:18-21

¹⁸ Car la prédication de la croix est une folie pour ceux qui périssent; mais pour nous qui sommes sauvés, elle est une puissance de Dieu.

¹⁹ Aussi est-il écrit: Je détruirai la sagesse des sages, Et j'anéantirai l'intelligence des intelligents.

²⁰ Où est le sage? où est le scribe? où est le disputeur de ce siècle? Dieu n'a-t-il pas convaincu de folie la sagesse du monde?

²¹ Car puisque le monde, avec sa sagesse, n'a point connu Dieu dans la sagesse de Dieu, il a plu à Dieu de sauver les croyants par la folie de la prédication.

1 Corinthiens 1:25-27

souciés de connaître Dieu, Dieu les a livrés à leur sens réprouvé, pour commettre des choses indignes,²⁹ tant remplis de toute espèce d'injustice, de méchanceté, de cupidité, de malice; pleins d'envie, de meurtre, de querelle, de ruse, de malignité; rapporteurs,³⁰ médisants, impies, arrogants, hautains, fanfarons, ingénieux au mal, rebelles à leurs parents,³¹ dépourvus d'intelligence, de loyauté, d'affection naturelle, de miséricorde.

³² Et, bien qu'ils connaissent le jugement de Dieu, déclarant dignes de mort ceux qui commettent de telles choses, non seulement ils les font, mais ils approuvent ceux qui les font.

Romains 2:1-16

¹ O homme, qui que tu sois, toi qui juges, tu es donc inexcusable; car, en jugeant les autres, tu te condamnes toi-même, puisque toi qui juges, tu fais les mêmes choses.

² Nous savons, en effet, que le jugement de Dieu contre ceux qui commettent de telles choses est selon la vérité.

³ Et penses-tu, ô homme, qui juges ceux qui commettent de telles choses, et qui les fais, que tu échapperas au jugement de Dieu?

⁴ Ou méprises-tu les richesses de sa bonté, de sa patience et de sa longanimité, ne reconnaissant pas que la bonté de Dieu te pousse à la repentance?

⁵ Mais, par ton endurcissement et par ton coeur impénitent, tu t'amasses un trésor de colère pour le jour de la colère et de la manifestation du juste jugement de Dieu,

⁶ qui rendra à chacun selon ses oeuvres;

⁷ réservant la vie éternelle à ceux qui, par la persévérance à bien faire, cherchent l'honneur, la gloire

²⁵ Car la folie de Dieu est plus sage que les hommes, et la faiblesse de Dieu est plus forte que les hommes.

²⁶ Considérez, frères, que parmi vous qui avez été appelés il n'y a ni beaucoup de sages selon la chair, ni beaucoup de puissants, ni beaucoup de nobles.

²⁷ Mais Dieu a choisi les choses folles du monde pour confondre les sages; Dieu a choisi les choses faibles du monde pour confondre les fortes;

Jacques 3:15

¹⁵ Cette sagesse n'est point celle qui vient d'en haut; mais elle est terrestre, charnelle, diabolique.

4. Dieu déshérita l'humanité impénitente: Romains 1:24, 25, 28;

Proverbes 1:24-30

²⁴ Puisque j'appelle et que vous résistez, Puisque j'étends ma main et que personne n'y prend garde,

²⁵ Puisque vous rejetez tous mes conseils, Et que vous n'aimez pas mes réprimandes,

²⁶ Moi aussi, je rirai quand vous serez dans le malheur, Je me moquerai quand la terreur vous saisira,

²⁷ Quand la terreur vous saisira comme une tempête, Et que le malheur vous enveloppera comme un tourbillon, Quand la détresse et l'angoisse fondront sur vous.

²⁸ Alors ils m'appelleront, et je ne répondrai pas; Ils me chercheront, et ils ne me trouveront pas.

²⁹ Parce qu'ils ont haï la science, Et qu'ils n'ont pas choisi la crainte de l'Eternel,

³⁰ Parce qu'ils n'ont point aimé mes conseils, Et qu'ils ont dédaigné toutes mes réprimandes,

Matthieu 23:37-38

³⁷ Jérusalem, Jérusalem, qui tues les prophètes et qui lapides ceux qui te sont envoyés, combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants, comme une poule rassemble ses poussins sous ses ailes, et vous ne l'avez pas voulu!

³⁸ Voici, votre maison vous sera laissée déserte;

5. L'homme éprouva du plaisir dans les maux les plus vils: Romains 1:29-32; Psaume 36:2-5; Marc 14:10, 11.

Psaume 36:2-5

² Car il se flatte à ses propres yeux, Pour consommer son iniquité, pour assouvir sa haine.

³ Les paroles de sa bouche sont fausses et trompeuses; Il renonce à agir avec sagesse, à faire le bien.

⁴ Il médite l'injustice sur sa couche, Il se tient sur une voie qui n'est pas bonne, Il ne repousse pas le mal.

⁵ Eternel! ta bonté atteint jusqu'aux cieux, Ta fidélité jusqu'aux nues.

Marc 14:10-11

¹⁰ Judas Iscariot, l'un des douze, alla vers les principaux sacrificateurs, afin de leur livrer Jésus.

¹¹ Après l'avoir entendu, ils furent dans la joie, et promirent de lui donner de l'argent. Et Judas cherchait une occasion favorable pour le livrer.

II L'Homme Inexcusable

1. Tous les péchés de toute l'humanité sont sans excuse: Romains 1:20; 2:1;

Jean 15:22

²² Si je n'étais pas venu et que je ne leur eusse point parlé, ils n'auraient pas de péché; mais maintenant ils n'ont aucune excuse de leur péché.

2. Dieu amènera en jugement chaque homme selon ses actes: Romains 2:2-6;

Jérémie 17:10

¹⁰ Moi, l'Eternel, j'éprouve le coeur, je sonde les reins, Pour rendre à chacun selon ses voies, Selon le fruit de ses oeuvres.

et l'immortalité;

⁸ mais l'irritation et la colère à ceux qui, par esprit de dispute, sont rebelles à la vérité et obéissent à l'injustice.

⁹ Tribulation et angoisse sur toute âme d'homme qui fait le mal, sur le Juif premièrement, puis sur le Grec!

¹⁰ Gloire, honneur et paix pour quiconque fait le bien, pour le Juif premièrement, puis pour le Grec!

¹¹ Car devant Dieu il n'y a point d'acceptation de personnes.

¹² Tous ceux qui ont péché sans la loi périront aussi sans la loi, et tous ceux qui ont péché avec la loi seront jugés par la loi.

¹³ Ce ne sont pas, en effet, ceux qui écoutent la loi qui sont justes devant Dieu, mais ce sont ceux qui la mettent en pratique qui seront justifiés.

¹⁴ Quand les païens, qui n'ont point la loi, font naturellement ce que prescrit la loi, ils sont, eux qui n'ont point la loi, une loi pour eux-mêmes;

¹⁵ ils montrent que l'oeuvre de la loi est écrite dans leurs coeurs, leur conscience en rendant témoignage, et leurs pensées s'accusant ou se défendant tour à tour.

¹⁶ C'est ce qui paraîtra au jour où, selon mon Evangile, Dieu jugera par Jésus-Christ les actions secrètes des hommes.

Matthieu 16:27

²⁷ Car le Fils de l'homme doit venir dans la gloire de son Père, avec ses anges; et alors il rendra à chacun selon ses oeuvres.

2 Corinthiens 5:10

¹⁰ Car il nous faut tous comparaître devant le tribunal de Christ, afin que chacun reçoive selon le bien ou le mal qu'il aura fait, étant dans son corps.

III L'Homme Transformé

1. La vraie piété aboutira à une récompense éternelle: Romains 2:7, 10; Matthieu 25:46; Jean 10:27, 28; 1 Jean 2:25.

Matthieu 25:46

⁴⁶ Et ceux-ci iront au châtiment éternel, mais les justes à la vie éternelle.

Jean 10:27-28

²⁷ Mes brebis entendent ma voix; je les connais, et elles me suivent.

²⁸ Je leur donne la vie éternelle; et elles ne périront jamais, et personne ne les ravira de ma main.

1 Jean 2:25

²⁵ Et la promesse qu'il nous a faite, c'est la vie éternelle.

2. Devant Dieu, il n'y a point d'acceptation de personnes: Romains 2:11;

Romains 10:12

¹² Il n'y a aucune différence, en effet, entre le Juif et le Grec, puisqu'ils ont tous un même Seigneur, qui est riche pour tous ceux qui l'invoquent.

Job 34:18-19

¹⁸ Qui proclame la méchanceté des rois Et l'iniquité des princes,

¹⁹ Qui n'a point égard à l'apparence des grands Et ne distingue pas le riche du pauvre, Parce que tous sont l'ouvrage de ses mains?

Matthieu 5:45

⁴⁵ afin que vous soyez fils de votre Père qui est dans les cieux; car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et il fait pleuvoir sur les justes et sur les injustes.

Actes 10:34-35

³⁴ Alors Pierre, ouvrant la bouche, dit: En vérité, je reconnais que Dieu ne fait point acceptation de personnes,

³⁵ mais qu'en toute nation celui qui le craint et qui pratique la justice lui est agréable.

3. Ceux qui mettent la loi de Dieu en pratique seront justifiés: Romains 2:12-16; Matthieu 7:21; Luc 6:47, 48; Jacques 1:22-25.

Matthieu 7:21

²¹ Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux.

Luc 6:47-48

⁴⁷ Je vous montrerai à qui est semblable tout homme qui vient à moi, entend mes paroles, et les met en pratique.

⁴⁸ Il est semblable à un homme qui, bâtissant une maison, a creusé, creusé profondément, et a posé le fondement sur le roc. Une inondation est venue, et le torrent s'est jeté contre cette maison, sans pouvoir l'ébranler, parce qu'elle était bien bâtie.

Jacques 1:22-25

²² Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez pas à l'écouter, en vous trompant vous-mêmes par de faux raisonnements.

²³ Car, si quelqu'un écoute la parole et ne la met pas en pratique, il est semblable à un homme qui regarde dans un

miroir son visage naturel,

²⁴ et qui, après s'être regardé, s'en va, et oublie aussitôt quel il était.

²⁵ Mais celui qui aura plongé les regards dans la loi parfaite, la loi de la liberté, et qui aura persévéré, n'étant pas un auditeur oublieux, mais se mettant à l'oeuvre, celui-là sera heureux dans son activité.

COMMENTAIRE:

"Celui donc qui sait faire ce qui est bien, et qui ne le fait pas, commet un péché" (Jacques 4:17). Dieu a placé dans le cœur de chaque personne un moniteur silencieux, la conscience, pour l'informer de ce qui est bien et de ce qui est mauvais. On pourrait dire que cette conscience est une connaissance naturelle de Dieu, et Dieu accorde une grande valeur à cette connaissance dans le cœur de tout homme. Il montre que les gens qui suivent honnêtement la voix de leur conscience, même s'ils n'ont aucune loi formelle de Dieu qui puisse les orienter, se tiendront devant Dieu, qui les fera passer en jugement. Ceux qui ne marchent pas dans la lumière de leur conscience seront jugés en conséquence. La Bible, naturellement est la loi de Dieu, et tous ceux qui ont accès à la Bible doivent adapter leurs vies à cette précieuse Parole, afin d'avoir l'approbation de Dieu et d'entrer dans le Ciel, comme leur demeure éternelle.

La Révélation de Dieu

Certains hommes affirment que la connaissance naturelle de Dieu dans le cœur de l'homme et la conviction innée, selon laquelle l'homme doit adorer Dieu, sont les plus grandes preuves de la différence entre les hommes et les bêtes. Certains se glorifient parce qu'ils n'ont pas la crainte de Dieu, et qu'ils ne croient pas à l'immortalité ou à l'éternité; mais il suffit qu'ils se retrouvent en face de la réalité, et leurs actions contredisent leurs paroles. Le dicton pendant la deuxième guerre mondiale : "Il n'y a pas d'athées dans les tanières du renard", n'était pas un vain dicton. Lorsque les hommes se trouvèrent face à la mort, ils prièrent dans bien des cas malgré leur vantardise passée. Pourquoi? Parce que Dieu se révèle à chaque cœur. "Ce qu'on peut connaître de Dieu est manifeste pour eux, car Dieu le leur a fait connaître".

La connaissance naturelle de Dieu n'est pas le seul témoignage que Dieu a donné de Lui-même aux hommes. Dieu peut être vu dans les choses de la création – dans la structure, le plan, la précision dans le temps, la variété, la grandeur de certaines choses, et la petitesse d'autres choses. Sûrement l'ouvrage manuel du Grand Architecte se voit clairement. Dieu dit que ces choses renfermèrent assez de preuves pour conduire les hommes à Dieu; afin que les hommes soient inexcusables. Le malheur réside dans le fait que les hommes ont changé la "vérité de Dieu en mensonge, et qu'ils ont adoré et servi la créature au lieu du Créateur".

Les hommes n'ont pas voulu utiliser correctement la connaissance que Dieu a donnée de Lui-même. Lorsqu'ils ont connu Dieu, ils ne l'ont pas glorifié comme Dieu, ils n'ont pas non plus été reconnaissants pour les dons reçus et la bonté qu'Il a manifestée. Essayant d'être sages et allant au-delà des vérités révélées, les imaginations des hommes devinrent vaines et leur cœur insensé fut obscurci. "Se vantant d'être sages, ils sont devenus fous". N'est-ce pas la vraie image des hommes attachés aux choses de ce monde aujourd'hui?

La Course Fatale

Les hommes des années antérieures abandonnèrent la révélation que Dieu donna de Lui-même et se tournèrent vers

toutes sortes d'idoles. Cette course loin de Dieu les conduisit dans toutes sortes de péché et de débauche, jusqu'à ce qu'aucun péché ne leur semblât trop vil à commettre. Dieu ne passa pas sous silence cette méchanceté, mais la justice fut par conséquent exercée contre le malfaiteur.

Les hommes de cette génération de lumières n'adorent peut-être pas les idoles et les images; mais une grande partie de l'humanité, refusant d'adorer Dieu d'une manière acceptable, se sont tournés vers les dieux de leur propre imagination. Plusieurs hommes scientifiques ont détrôné le Dieu de la Création et L'ont remplacé par le dieu appelé "c'est simplement arrivé ainsi" ou "la génération spontanée", qui sont, selon eux, les moyens par lesquels le monde et les hommes sont arrivés à exister. Certains disent que l'immortalité et l'existence éternelle de l'âme sont de vieilles idées; mais prenez garde! Tout homme qui ne croit pas à la Parole de Dieu, mais croit à de telles sottises, se ferme la porte du Ciel.

D'autres personnes ont remplacé le Dieu d'amour dans leur cœur par le dieu de l'amour de l'argent. Elles ont abandonné les vraies richesses du Ciel pour essayer de s'amasser les trésors périssables de cette terre. "L'argent peut tout acheter" est une expression qu'on entend souvent, mais l'argent ne peut acheter la paix de l'âme ni de l'esprit, il ne peut non plus acheter une demeure éternelle avec Dieu. Il y a encore d'autres personnes qui adorent les dieux du plaisir, de la position, du pouvoir, des opinions d'amis, et des milliers d'autres dieux. La fin qui en résulte est exactement la même: ceux qui abandonnent Dieu sont capables de commettre toutes sortes de péché. Lisez le catalogue de péchés énumérés dans Romains 1:28-32. Ces paroles étaient adressées aux gens du premier siècle, mais elles conviennent tout aussi pleinement aux gens du siècle présent. Plusieurs personnes pensent que leurs péchés ne seront pas jugés, mais le jour vient sûrement où la justice divine sera appliquée à tout pécheur pour tout péché et tout acte de désobéissance commis.

La "justice" est un mot important. La "justice", en ce qui concerne le coupable, signifie le châtiment, tandis que pour l'innocent, la "justice" c'est la liberté. La justice divine signifie la destruction éternelle pour le pécheur. Le pécheur a besoin de la miséricorde de Dieu et non de sa justice.

Inexcusable

C'est facile à une personne de juger les actions d'une autre personne; mais si l'on place celui qui juge dans des conditions similaires, il pourrait faire même pire que celui qu'il juge. Plus une vie est vécue avec droiture, plus les gens veulent rapidement la juger et y trouver des fautes. Il est plus facile de voir une petite tache de saleté sur un vêtement blanc que de voir des points sales sur un vêtement sombre. Comme plusieurs personnes ont essayé de trouver de fautes dans la vie sans tache, sans péché du Fils de Dieu!

Que signifie tout ce jugement? Cela signifie tout simplement que les gens ont plus de lumière qu'ils n'en veulent pour marcher. La personne, qui a assez de connaissance pour juger une autre personne, a assez de lumière pour marcher au-dessus d'un tel jugement; elle a assez de lumière pour se repentir de ses propres méfaits. Certains relèvent les fautes d'un autre, pour que leurs propres fautes ne soient pas remarquées. Aucun amas de camouflage, de rideau, ou de parole trompeuse, qu'un homme puisse utiliser pour cacher sa vie, ne sera utile au temps du jugement de Dieu. Nul n'échappera à ce rendez-vous, et un enregistrement authentique de toutes les vies sera mis à nu. La justice divine sera faite, et chaque individu saura, mieux que

quiconque, qu'il a reçu selon ses actes et sa lumière. Voyant que ces choses sont vraies, combien prudentes doivent être la marche et les paroles de tous ceux qui vivent sur la terre!

Les Richesses

En ces jours-ci, toutes sortes de méchancetés apparentes peuvent être commises sans une peine apparente; cependant nul ne doit se tromper par ceci. Le Seigneur observe minutieusement tout événement et toute action de l'homme. Les richesses de la bonté de Dieu, l'indulgence et la patience sont abondamment données aux enfants des hommes, bien qu'ils soient pécheurs, pour un seul but: les conduire à la repentance.

Si la justice était exercée chaque fois qu'un homme commettait le péché, tous mourraient dans leurs péchés, car: "Tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu" (Romains 3:23). Le vrai Chrétien peut vivre au-dessus du péché, seulement parce que Dieu lui a donné un nouveau cœur et une nouvelle nature: "Il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles" (2 Corinthiens 5:17). Les richesses de la miséricorde de Dieu envoyèrent Jésus-Christ dans ce monde, non pour condamner le monde, "mais pour que le monde soit sauvé par lui" (Jean 3:17). Puisse le Saint-Esprit amener chacun à examiner son cœur et à s'assurer que les richesses de Dieu sont reçues et utilisées à bon escient!

La Colère

Jésus dit: "Car il (le Père) fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et il fait pleuvoir sur les justes et sur les injustes" (Matthieu 5:45). L'Apôtre déclare que la bonté de Dieu, Son indulgence et Sa patience sont données à tous les hommes, mais que certains hommes méprisent ces richesses. Il y a une fin inévitable réservée à celui qui traverse cette vie, voit, pratique et jouit des innombrables miséricordes de l'amour de Dieu, et cependant ne se repent pas de son péché pour servir Dieu. Ce cœur dur et impénitent amasse pour lui-même "un trésor de colère pour le jour de la colère et de la manifestation du juste jugement de Dieu, qui rendra à chacun selon ses œuvres".

Tous ceux qui sont disputeurs, et qui n'obéissent pas à la vérité mais marchent dans l'injustice, recevront l'indignation et la colère au jour de la justice divine. La tribulation et l'enfer éternel seront le châtement de toute âme humaine qui fait le mal. Il est facile de voir que le vainqueur, dans cette question de justice divine, est l'homme qui renonce au péché et tourne son cœur et sa vie vers Dieu dans l'amour et dans le service.

"Tu t'amasses un trésor de colère". Quel affreux emballage de surprise sera offert aux pécheurs en ce jour? Tous les hommes travaillent pour un trésor, soit pour le trésor des richesses et de l'amour de Dieu, soit pour la colère de Dieu. Chaque individu doit choisir entre les deux. Puisse Dieu nous aider à choisir le trésor de l'amour de Dieu!

La Vie Eternelle

La justice divine ne fait pas peur à ceux qui sont nés de nouveau – nés de l'Esprit et devenus de nouvelles créatures à travers le Sang de Jésus – et qui marchent dans la lumière de l'Évangile. En ce jour, Dieu rendra la vie éternelle à "ceux qui, par la persévérance à bien faire, cherche l'honneur, la gloire et l'immortalité". La gloire, l'honneur, et la paix seront donnés à tout homme qui fait le bien, "pour le Juif premièrement, puis pour le Grec! Car devant Dieu, il n'y a point acception de personnes".

QUESTIONS

1. Pour quelle classe de gens la colère de Dieu est-elle réservée?
2. Comment Dieu se révéla-t-Il aux enfants des hommes?
3. Qu'est-ce qui se passera, lorsque les gens ne serviront pas Dieu?
4. Pourquoi les hommes sont-ils inexcusables devant Dieu?
5. Qu'arrivera-t-il, au jour de la justice divine, à ceux qui jugent leurs prochains?
6. Pourquoi les richesses de la miséricorde de Dieu sont-elles accordées à tous les hommes, même aux pécheurs?
7. Quelle récompense sera accordée à ceux qui sont fidèles à Dieu?
8. Qu'est-ce qui sera donné aux infidèles?
9. Comment Dieu distinguera-t-Il Ses fidèles au jour de la justice divine?